

益無通信

2019年度玉幡中学校
生徒指導部通信
No. 1
[4月26日発行]

10連休を有意義に過ごすために

新学期がスタートして早いもので1ヶ月が経とうとしています。生徒の皆さんは学校生活のリズムに慣れたでしょうか。1年生にとっては、これから始まる部活動も含めた中学校生活のリズムはなかなか身につけません、少しずつ慣らしていきましょう。

(★何か心配な事がある生徒は、担任の先生や学年の先生に相談してください)

週末の27日(土)から10日間のゴールデンウィークが始まります。この時期は大会や部活動もありますが、学年はじめの緊張感もとけ、気持ちも緩みがちになります。しっかりと休養をとりつつ、規則正しい生活に心がけ、有意義な連休を過ごしましょう。

1. 規則正しい生活をしましょう。

- ・学校生活のリズムを崩さないよう、具体的な生活目標を作り、規則正しい生活を送りましょう。(早寝・早起き・朝ご飯)

2. 学習を計画的にしましょう。

- ・中間テストも間近です。宿題や課題に計画的に取り組み、早めに仕上げましょう。

3. 家族とのふれあいや地域との交流を深めましょう。

- ・家の仕事を進んで行き、家族の一員としての責任を果たしましょう。
- ・家族との対話を多くもち、進路や世の中のことなどについて話をしましょう。
- ・地域の行事やボランティア活動があったら積極的に参加しましょう。

4. 積極的に部活動に参加しましょう。

- ・連休中に中巨摩選手権大会・交流試合が行われます。また、5月・6月には県選手権中巨摩総体も行われます。積極的に参加して力をつけましょう。

5. 交通事故に気をつけましょう。

- ・連休中は、交通量も多くなります。事故にあわないように注意するとともに自転車の二人乗り、信号無視、並列走行、急な飛び出しなど絶対にないようにしましょう。
- ・自分がルールを守っていても、相手が原因で事故に巻き込まれる場合もあります。周囲の状況に十分注意してください。

6. 他校生などとのトラブル・不審者に気をつけましょう。

- ・休みには外出する機会が多くなり、他校生などと出会うこともあると思います。大型店などには出来るだけ保護者同伴で行くなど、トラブルがないように気をつけましょう。不審者に遭遇した際は、「いかのおすし」など、適切な行動を心がけましょう。

7. 非行・事故の防止・野外活動の安全確保に努めましょう。

- ・喫煙、薬物、危険なサイトへのアクセス、飲酒、恐喝、無免許運転、ナイフ所持などに触れることはしてはいけません。
- ・外出時は、目的・行き先・同伴者・帰宅時間等を家の人に告げて出かけましょう。
- ・夜間の外出、夜遊び、友達同士の外泊はしないようにしましょう。
- ・ゲームセンターやカラオケなど遊戯施設への子どもだけの出入りはやめましょう。
- ・携帯・スマホ等の使い方には十分に気をつけましょう。ライン等のSNSがもとでトラブルになるケースが急増しています。

※事故や問題が発生したときは、学校または担任に連絡してください。

学校の連絡先055-279-0281 担任の連絡先

1

衣替え 調整期間について

2019年度版1学期

1. 衣替え調整期間は5月7日(火)～6月14日(金)です。
2. 調整期間中は冬服・夏服どちらでもかまいません。自分で判断し、調整してください。
3. 夏服については「夏の制服の基準」に示した制服を着用してください。
4. 夏服完全実施は、6月17日(月)からです。
5. なお、水筒の持参については、通年で可とします。

夏の制服の基準

男子	女子
<ul style="list-style-type: none">・上着：白い半袖ワイシャツ 白い半袖開襟シャツ・ズボン：玉中のマークが入った黒い学生ズボン	<ul style="list-style-type: none">・上下とも指定の夏の制服・スカートの丈は膝が完全に隠れるような長さ
<p>※長袖のワイシャツだけで生活することは不可とします。 ※腰パン、シャツ出し禁止。 ※制服の名札は、縫い付けるか、洗濯のやりやすさを考え、ホックで取り付けても良いことにします。(安全ピンで留めることはさけて下さい) ※汗をかくので、制服の下には、清潔な白い下着を着て下さい。 (ワイシャツの下にTシャツを着るときは、派手なプリント柄は禁止します。) ※体育着も夏の半袖に切り替えます。</p>	

交通安全のお願い

生徒及び保護者の方へお願い

最近、様々な交通事故のニュースが連日放送されています。ドライバーが原因であるケースも多いのですが、もしかすると、あなたたち自転車や歩行者が問題となるケースもあるようです。最近の玉幡中で気になる次の3つことを守るようにしてください。

1. 登下校に際して車の送迎場所について

・雨の日などに、送迎をしてもらうこともあろうかと思いますが、正門前の乗り降りについては様々な危険のもととなるために、御遠慮いただいております。送迎の際は必ず、北側砂利の駐車場内にて乗り降りをお願いいたします。

2. 明光義塾前の道路横断は絶対禁止、違反です

・登下校の際に、明光義塾前の道路を横断してしまう人が多くいます。事故があつてからでは遅いのです。学校でも担任の先生から指導を注意を受けているはずですが、交差点の横断歩道をしっかりと渡るようにしてください。横断してしまうと、車の運転している方にも大迷惑となります。

3. ヘルメットは必ずあごひもを締めて。

・自転車通学者は毎日しっかりできていますが、土日等部活動に来る際に自転車に乗ってくる人の中で、ルールを守れていない人がいます。ヘルメットはかぶってくるものの、あごひもを外したまま運転してくる人がいるようです。何かあったときに、ヘルメットが取れてしまつては、何の意味もありません。自分の身を守るため、しっかりとあごひもをつけて登校します。ルールを守ることで自転車の許可となっているのです。

担任の先生方へ

連休中の指導の徹底をお願いします。

- 1、釜無通信・市教委からのFAX（下）を使って指導する
*時間がない場合は下の文章の1から3を読んでください
- 2、釜無通信に緊急連絡先を記入させる

3、何かあった場合は次の連絡ルートを徹底する

担任または第一発見者 → 学年主任 → 生徒指導 → 教頭 → 校長 → 市教委

よろしくをお願いします。中澤